



NUEVA ETAPA DE LA ASOCIACIÓN BELENISTA DIOCESANA

Escrito dominical, el 10 de diciembre

Todos los años, en torno a la fiesta de san Francisco de Asís, el día 4 comenzamos la preparación para las celebraciones de la Navidad. En todas las diócesis donde he tenido presencia, desde que fui ordenado y, después, ya obispo, he procurado animar y ayudar a fundar la asociación diocesana de belenistas. Con el propósito de que la Navidad siga teniendo su lugar en la sociedad y todos tomemos conciencia de que es la fiesta cristiana que más ha arraigado en la sociedad, en la familia, en la cultura, en la música.

El mundo sería distinto si fuéramos capaces de vivir la auténtica Navidad. Yo creo que, si no se hubiese dado la Navidad, hubiera sido necesario inventarla. Hoy la necesitamos más que nunca.

1. Después de la aprobación de la Asociación con estatutos, comenzamos una nueva etapa, para ir poniendo en práctica todos los objetivos y actividades. Debemos ir dando pasos si queremos que la Navidad siga teniendo en la sociedad su significado cristiano y sus posibilidades evangelizadoras en un mundo que debe vivir más la ternura del Niño que nace en Belén. Esto nos haría «testigos de la Misericordia Divina» para transformar nuestro mundo según el Corazón de Dios.

2. Agradezco la gran labor de los primeros nombramientos. El primero fue el de don Héctor Pérez Gómez. Pero tras su traslado a trabajar en la parroquia de Ocaña hemos visto la necesidad de que pase el testigo a don Javier Manuel García Jiménez, que ya estaba integrado en el equipo y que ahora tiene como misión mantener la antorcha para seguir consolidando la junta directiva con representantes de las cuatro vicarías, para que siga ardiendo la llama de la Navidad en nuestra tierra y que llene de ilusión y esperanza nuestras casas, nuestras parroquias, nuestras familias, nuestras comunidades, nuestra gente.

3. Cada año la asociación belenista elabora un programa de actividades, siempre acorde con los objetivos específicos del plan pastoral diocesano, este curso tiene como lema «Testigos de la Divina Misericordia». Esta programación se da a conocer cada curso y ofrece muchas actividades que ya han sido organizadas. Otros años han resultado fecundas, hemos de tratar que no nos arrebatan la auténtica Navidad cristiana.

La asociación cuenta con una página web y tiene presencia en las redes sociales, de tal forma que hacen llegar durante todo el año las realidades que se ofrecen a toda la Archidiócesis, a través de las vicarías territoriales. Apostamos para que la Navidad, con sus belenes, con sus escritos, con sus ofertas, siga siendo, estos días y todo el año, una llamada a evangelizar. Los Belenes y todo lo que brota del Misterio Navideño, tienen sus posibilidades y sus aportaciones que ayudan a que todo el pueblo de Dios viva la alegría y el gozo que nace en la Navidad.

Desde aquí animo a toda nuestra archidiócesis, en esta nueva etapa, a sumarse a esta iniciativa, para que se consolide esta asociación belenista y podamos seguir apostando y trabajando juntos, con el deseo de que el Misterio de la Navidad se viva en nuestras familias, en nuestras comunidades y sobre todo en las calles, en el barrio, en las residencias, en los lugares de sufrimiento, donde la Navidad es más necesaria que nunca.

Con mi bendición a todos los belenistas de Toledo y del mundo.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Primado de España